

## Jugendpraxistag 2018 der Rot Kreuz Bereitschaften Perlach und Haar

"Hier spricht die Leitstelle. Neuer Einsatz: Großschadenslage 10-25 verletzte Personen!" - so lautete für die rund 30 Jugendlichen der Bereitschaften Haar und Perlach, des Bayerischen Roten Kreuzes, die Einsatzmeldung. Völlig unvorbereitet ging es in die Übung für den Ernstfall.

Ein missglückter Abistreich im Haarer Gymnasium, bei dem ein Chemie-Experiment aus dem Ruder lief, war der Auslöser. Panische Menschen liefen den Sanitätern entgegen und überall auf dem Gelände lagen die Verletzten - vom Armbruch bis zur Wiederbelebung war alles dabei.

Zum Glück ist dies nicht wirklich passiert, sondern es war das Ende eines großgeplanten Übungstages. An vielen kleineren Übungsstationen wurden zuvor die
Patientenversorgung und die praktischen, notfallmedizinischen Fertigkeiten der
Jugendlichen trainiert. Es wurden Schlaganfälle, Herzinfarkte, Kopfplatzwunden
und Bienenstiche behandelt, bis auf dem Heimweg überraschend der letzte Einsatzauftrag einging - der Höhepunkt des Übungstages!

Für die nächsten Jahre sind derart ortsgruppenübergreifende Aktion auf jeden Fall wieder fest eingeplant. In diesem Sinne bedanken wir uns bei allen Helfern, der Bereitschaft Deisenhofen und dem Ernst-Mach-Gymnasium in Haar für die Unterstützung.

Wenn ihr auch Interesse habt, Menschen zu helfen, sich im Katastrophenschutz zu engagieren und Teil einer tollen Gemeinschaft zu werden, informiert euch auf unserer Webseite "www.bereitschaften.brk-muenchen.de" oder meldet euch direkt bei uns!